

22日

Swan 10人 曇り

家の中でのみんなを笑わせてくれる ムードメーカー

Lindenに兄 真ん中の子供

幼稚園に行くとニコニコして帰ってくる 人のことをよく見ている 片付けの手伝いしてくれる

幼稚園の規則正しい生活を家庭の中でも実践している 男の子のお友達もできた

人見知りでぶっきらぼうなところもある 初めての幼稚園で心配だったが徐々にお友達とも遊べるようになってきた 家でも魚住先生大好きといっている

いろいろな色を使って塗り絵ができるようになった 毎日のサーキットでしっかり走れるようになった

魚住先生のswan組で良かった

家庭では元気だが幼稚園ではおとなしい

初めての集団生活でバスに乗る時も泣いていた ホームページの写真でも泣いていたが今では楽しく通園している サークットが嫌だったが転んでも泣かないよと成長を感じる

Lindenの姉と同じことができると思っていた サークットのお陰で全力で走るようになった

バスに乗りたくないすごいスピードで走っていった 今は成長を感じる 人を思いやる心の成長も感じる

Canary

お友達に自分の意見を伝えられるようになった ポジティブに過ごしていきたい

話が上手にできるようになってきた お友達とかかわることができるようになった

当初は幼稚園の話をしなかったが半年くらい経過してから幼稚園の話をするようになってきた

幼稚園 に行きたい 字、数字も覚えてきた

ご飯を食べるのに時間がかかる 途中で食べ歩きしていたが今はしっかり食べるようになった

お友達と遊んだことを言葉で言えるようになった

ひらがなが読めるようになり、名前を書けるようになった

年少になった頃から文字に興味を持つようになり自分の名前を漢字で書くようになった

数字にも興味を持っている

入園当初はサーキットで走っていなかったが今は意欲的に取り組んでいる

幼稚園での出来事をよく話してくれる

バス停変更に対応していただきありがたい お友達の名前の漢字を覚える

担任の先生に感謝しています。子どもの気持ちをくみ取り接してくださっている

冬休み明けからペースがつかめない状況だがバスが来たら気持ちを切り替えている

器楽練習が始まり楽器、音楽に興味を持ち始めている 童謡、四季の歌を取り入れていただきありがたい

1/23

Pigeon 雨 13人

入園当初は恥ずかしがっていた お手伝いするようになってきた お友達の着替え等

途中入園 登園渋っている 周りのお友達と比べるとできないことが多い

自分ではお姉さんのつもり 周りのお友達の世話をしている

一学期から体力がつき 入園前は月に一度は高熱出していたが今は体調くずすことはない

健康に過ごしている 15分くらいで補助なし自転車に乗れるようになった

早バスだが自分で進んで食事して登園準備するようになった 塗り絵、プリント好きになった
兄とともにすごしている 家庭では活発だが幼稚園の参観ではおとなし
3月生まれでできないこともあるがお友達が手伝ってくれる
自分の気持ちを言葉で伝えられない 落ち着きがなかったが冷静になってきた
お友達の名前が会話に出てくる
一人目の子どもで入園前から母は心配だった 入園後は弁当も残さず食ベトイレも一人で行かれる
子どもの成長を感じる 下の子どもが生まれたかまってあげる時間が少なくなったが幼稚園に自分の居場
所を作っている これからも成長が楽しみ
いつも笑いながら幼稚園の様子を話してくれる お友達とも上手にコミュニケーションしているようだ
人見知りが多い 友達と話しているのか心配だがバスで降園すると笑顔が嬉しい
去年は踊れなかったが今年は上手に踊ってくれて嬉しい
当初は休みがあると次の登園を理由もなく渋っていたが今は楽しそうに登園している
初孫一人目の子どもでかわいがられたが自立して自信を顧みることができるようになった

Duck 16人

途中不安もあったが今は楽しく過ごしている 家ではだらだら過ごしているが幼稚園での話を聞くと真逆
の様子だ
他を上手に受け入れられる
兄弟仲よくお友達を思いやり成長してほしい
毎日ご飯作り掃除してくれてありがとうと言ってくれる できることがたくさん増えてきている
兄弟喧嘩をよくしていたが最近譲り合えるようになり仲良くしている 成道会の踊りも上手にできていた
器楽演奏会が気に入り教えてくれない 文字 アルファベットに興味を持ち始めた
仲良しから通園 duck になって一日も休んでいない 体長崩してもすぐに復調する
お友達が好きでたくさんのお友達の名前が会話に出てくる
兄が在籍していた去年は全部兄がサポートしていた 兄が小学校へ行きどうかな?と思っていたが徐々に
自分のことができるようになった 運動会、成道会も大きな声で発表できた
サーキットのお陰で強く成長している おにぎり弁当で好き嫌いがなくなりご飯が好きになった
転勤が多い 下の子どもが生まれ赤ちゃん返りが心配だった 今年で3回幼稚園転園しているが楽しいと
言っているのはお友達と先生のお陰 幼稚園で異年齢児との交流は良い経験
お友達の名前が家庭でも出ている 友達との関係もうまく形成し成長を感じる
数字、鍵盤に興味を持ち始めている
幼稚園の様子を細かく教えてくれる 最近はやわなくても片付けして手伝ってくれる
成道会の姿を見て成長を感じる
当初は早朝に起きて登園渋っていたが 今は幼稚園を楽しんでいる 家で先制の真似をしている
引っ越し後 どこにしようか?迷い津久井を下見 年長児を見て驚いた ついて行かれるか心配だったが
入園した 入園後一月は登園渋っていたが 現在は一番にバス停に行きたいと成長がみられる
家庭で率先して手伝いしてくれる 下の子どもの世話をしてくれる
お友達の名前がたくさん出てくる 津久井幼稚園に入園してよかった
二人の兄が受験生だが家庭の中のムードメーカーになっている
下の子どもが生まれ赤ちゃん返りしていたが 三ヵ月たち落ち着いてきた 周りに見守られている
ホームページの写真で参加できなかった行事の様子もわかり助かる

Owl

1/28 雨 11人

当初は登園渋ることもあったが今は自ら着替え積極的に登園準備している
外で元気に遊ぶことが多く幼稚園のお陰 何も言わないが姉とプリント教材に取り組んでいる
よい言葉が出る環境を多く意識している 環境が大切 くじけそうなときでも自ら立ち上がれる
フルで仕事しているが託児迎えの時に担任の先生が幼稚園の様子を伝えてくれて安心する
兄弟がいないので友達の中で過ごすことはよい経験 友達にして喜ばれること嫌がることを学ぶ
下の子どもが生まれ家では赤ちゃん返り 幼稚園では自ら着替え取り組んでいる姿に成長を感じる
幼稚園の環境が子供を成長させている 幼稚園が好きで休みたくないと言っている
数字に興味を持っているこのまま興味を持ち続けて欲しい
みんなが楽しく一緒に遊んでくれ 先生も一緒に取り組み見守ってくれるので安心
運動が好き 更に走るのでふくらはぎの筋肉が大きくなっている 前転が教えていないのにできるようになった 数字に興味を持ち車のナンバープレートを読み上げている ドリルにも積極的に取り組む
友達とも仲よく過ごしている
音に興味を持ち姉のピアノ弾く隣でリズムをとっている 運動、鉄棒が好き 座っているよりは動いている
ことが好き ほめると意欲的に手伝ってくれる
当初は登園渋っていた バスの乗るのも嫌がった 担任がバスに乗務するようになりなにも嫌がることなく登園する様になった 幼稚園の様子を話すことはなかったが最近は様子をよく話したり歌い踊ってくれる
下の子どもが生まれ我慢させてしまうことが多く甘えることもあるが母がいなければ自立している姿が見られ成長を感じる
幼稚園に通いできることが増えてきたができないことが多く心配だったが担任が少しずつ取り組んでくれてできるようになった 成長を感じる 担任の先生を大好き このクラスで過ごせてよかった
家庭では賑やか 家族を喜ばせてくれる 冬休み後幼稚園のペースがつかめなかったが最近幼稚園に進んでいくようになった 担任がバス添乗するようになり幼稚園に行きたいと言うようになった
人の行動を観察し手伝いをしてくれるようになった 母が体調崩したときにやさし言葉をかけてくれた
成長を感じる 小さい時から幼稚園の近くで遊んでいた 子供も同じように遊んでいる よい環境だ

Cuckoo 12人

お友達の名前がたくさん出てくるようになってきた 先生の話もたくさん出てくる
先生が愛情を注いでくださっている
幼稚園で頑張っている 泣くこともあるが先生と一緒に取り組んでいる 家庭でも手伝ってくれる
成長を感じる
ピアノ習い始めた 小2の姉がライバルで追いつこうと努力する
4月当初は教室で話すこともなかったが先生からは友達とコミュニケーションとっていると話してくれる
疲れて夕方5時に寝て翌朝5時に起きて登園準備している 毎日逆上がりの練習を公園でトライ
できるようになり空中逆上がりにもチャレンジ できるようになった やり遂げる力が大切である
幼稚園で褒められることが嬉しい
4月は着替えもできなかったが今は自分でできるようになった おにぎりを残すこともあったが大きさを
小さくとのアドバイスで残すこともなく夕飯も白米が好きになり積極的に食べる
英語に興味を持ち始めた
運動会で泣いていた ペンギンでできたことができなかったことも 本人も葛藤がある
緊張しながら成道会も参加できた 担任が大好き 家庭では妹の面倒をよく見る

ワイワイ給食でお友達のお手伝いしていた

てきばき自分ことは進んで行っている 日頃下の子どもにいっぱいかまってあげられないが友達とかかわり成長してほしい 今は兄に頼ることも多いが卒業後は更に自立して成長して欲しい

周りの友達にやさしくしてもらえることが嬉しく妹にもやさしく接し面倒見ている

マイペースで登園渋っていたが今は楽しく幼稚園に行きたいと言う ジョギングに行くママと兄と一緒に行く 最後まで一緒に走り続けている サーキット頑張っているから走れるようになった

当初は幼稚園を嫌がっていたがしばらくすると進んで登園する様になった

入園当初からマイペース 現在も変わらず登園している 友達の様子を見て同じようにできるようになりたいと気持ちが成長した お友達との人間関係も上手に過ごしているようだ

いろいろなことに興味を持つ 家庭では叱ることが多いが幼稚園から先生から電話で誉められることがたくさんあることを知り成長を感じる